
ATA 08/2023 – E 
REUNIÃO REALIZADA EM CONJUNTO COM O CONSELHO ADMINISTRATIVO DO 
PITANPREV. 
 
Data: 30/08/2023 
 
Participantes do Comitê de Investimentos: Antonio Sérgio Toniello, Patrícia Zappeloni Ramos 
e João Henrique Mendes Pinheiro. 
 
Participantes do Conselho Administrativo: Lilian Cristina Coalho Liotti, Rafaela Bertoni da 
Costa, Maria Aparecida Cavoli, Jeniffer Deborah dos Santos Botini, Ewerton Cascineli Soares, 
João Marcos Constantino e Tiago Fernando Fontes. 
 
 
 Às dezessete horas do dia trinta de agosto de dois mil e vinte e três, atendendo a convocação 
formalizada, que fará parte integrante desta ata como anexo, reuniram-se extraordinariamente 
na sede do Pitanprev, sito à Rua Santos Dumont 77, os membros do Comitê de Investimentos 
e Conselho Administrativo abaixo assinados para deliberarem o que segue. Dando início aos 
trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos, e passando adiante à secretária, a 
mesma procedeu à leitura da ordem do dia, constante da convocação, entregou a todos cópia 
do regulamento, a lâmina de informações Essenciais e o formulário de informações 
complementares, dos fundos abaixo relacionados, que passaram a ser objeto de análise pelos 
presentes: 1) Análise e Aprovação dos seguintes fundos de investimentos: Bradesco 
Institucional Ima Geral FIC Renda Fixa, CNPJ 08.246.318/0001-69; Caixa Brasil Ima Geral 
Títulos Públicos FI Renda Fixa LP, CNPJ 11.061.217/0001-28; BB Ima Geral EX-C Títulos 
Públicos FI Renda Fixa Previdenciário, CNPJ 14.964.240/0001-10. O presidente do Comitê 
de Investimentos tomou a palavra e iniciou a explanação colocando que, diante das mudanças 
de cenário que o mercado está apresentando com as expectativas de queda da Selic, estamos 
verificando possibilidades de uma pequena mudança de estratégia em nossa carteira de 
investimentos, visando alongar os ativos nela constante. Foi explanado sobre os fundos 
mencionados acima, e também que os mesmos foram objeto de análise da empresa que 
assessora o pitanprev na questão dos investimentos, onde obtivemos parecer favorável da 
mesma. Após efetuada a leitura e discutida a possibilidade de aporte, ficou aprovado por todos 
os referidos fundos de investimento, bem como o aporte nos mesmos. Nada mais havendo a 
ser discutido, o Presidente deu-se por encerrada a reunião, e solicitou a mim Eliana Regina 
Casadei _____________ que lavrasse a presente ata, que lida e aprovada vai assinada por 
todos os presentes. 
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